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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２９年９月定例会  

 

１番 長谷川 知 司 議員 

１ 給食センターについて 

(1) ハード、ソフト各々の進捗状況を聞く。 

(2) 業務従事者、納入業者への対応状況を聞く。 

(3) 将来の在り方を聞く。 

 ２ 計画行政の遂行について 

(1) 当市の計画行政の実情を聞く。 

(2) 守りの計画を聞く。 

(3) 攻めの計画を聞く。 

 

２番 岩 本 信 子 議員 

１ 総合計画について 

(1) 第１次総合計画の検証はどうか。 

(2) 総合計画が持つ機能はどう考えるか。 

(3) 第２次総合計画は、ＰＤＣＡの核となるのか。 

２ 行財政改革について 

(1) 行財政改革の目的はどうか。 

(2) 行財政改革の検証の仕組みはどうか。 

(3) 全庁課題と個別課題の取組はどうか。 

３ 学校給食について 

(1) 各学校の給食受取体制について 

(2) 地産地消の対応はできているのか。 

(3) センター化になった食育体制は考えているのか。 

 

３番 杉 本 保 喜 議員 

１ 防災体制について 

(1) 「防災危機管理監」が配置されて、危機管理組織がどのように改善さ

れたのか。改善後の訓練をどのように実施し、検証していく計画か。 

(2) 本年２月に社会福祉施設など災害時要配慮者利用施設の管理者へ避難

計画等のアンケートを求めている。３月議会においてその状況等を質問



 

2 

 

したが「現在集計中」との回答だったが、その分析結果と対策はどうか。 

(3) 防災士と行政の担当者との意見交換の場は必要であり、計画したいと

の回答があったがどのようになっているのか。 

２ 地方選挙における具体的な投票率の向上策について 

(1) 投票環境の改善策は進んでいるのか。 

(2) 若者の投票率向上のポイントの一つである当該教育の現状分析と改善

策はどうか。 

３ 山陽小野田市健康増進施策の実施について 

  各施策連携と効果の検証、市民への理解と普及をどのように進めるのか。 

４ 給食センターと地産地消について 

(1) 給食センター運営における食品の調達計画を問う。 

(2) 「地産地消の推進」を基本計画に挙げているが、現状をどのように把

握しての具体的方策を問う。 

 

４番 大 井 淳一朗 議員 

１ 土地に関する諸課題について 

(1) 市内には借地上に公共施設がある箇所が少なくない。公共施設を使用

するために借地料を払い続ける状況は好ましくなく、早期に解決すべき

と考えるが、市の取組状況を問う。 

(2) 宇部市から大学用地を購入する際に「大学周辺地区や当該部分を含め

て本市域に編入するよう努める」旨の附帯決議が可決されたが、その後

の進捗状況について問う。 

２ 空き家対策について 

  山陽小野田市空家等対策の推進に関する条例の制定を受けて、空き家対

策がどのように進んでいくのか。適正管理及び利活用の両面から問う。 

３ 情報公開について 

(1) 予算編成方針又は予算編成過程の公開について 

(2) オープンデータの活用について 

 

５番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 第２次総合計画について問う。 

(1) 藤田市長の政策的リーダーシップはどのように発揮されているのか。 

(2) 市民の位置付けと役割。「市民」は計画の中でどのように位置付けられ

ているのか。 

(3) 山陽地区と小野田地区との行政格差をどのように是正していくのか。 

(4) 「山陽小野田市男女共同参画推進条例」の趣旨はどう生かされるのか。 
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２ 埴生漁民アパートについて問う。 

３ 地方卸売市場の正常化について問う。 

 

６番 岡 山   明 議員 

１ 市営住宅の入居状況について 

(1) 母子（父子）家庭における入居状況はどうか。母子（父子）世帯数に

対し、対象となる物件の割合は、他市と比べてどうか。 

(2) 単独世帯者に対する入居制限はどうか。 

(3) 入居当初の申込者の転出等に伴い、継続して入居されている方への、

変更手続などに問題はないか。 

(4) 入居時の保証人に関し、問題はないか。 

２ 道路における環境整備について 

(1) 照明灯の管理状況はどうか。 

(2) 道路側面の雑草処理等の頻度、整備状況に問題はないか。 

(3) 道路関係の街路樹の管理に問題はないか。 

(4) 県道・市道の歩道に対する管理体制はどうか。 

 

７番 吉 永 美 子 議員 

１ 動物愛護について 

(1) 動物愛護管理法等にのっとり、施策をどのように進めていくのか、市

長の基本的な考えを聞く。 

(2) 動物愛護週間において、新たな取組を行う考えはないか。 

(3) 不幸な命を生み出さないための避妊・去勢助成制度の創設について考

えを聞く。 

２ 防災について 

(1) 災害予防における広報車の活用状況を聞く。 

(2) 防災行政無線について増設予定を聞く。 

(3) 消防団における学生の活用について聞く。 

３ 小中学校等における営繕要望について 

(1) 対応状況を聞く。 

(2) 年次的な計画の下で要望に応えているのか。 

４ 子育て支援のための予防接種助成について 

子どもの予防接種について、助成拡充の考えを聞く。 

 

８番 中 島 好 人 議員 

１ 子育て支援について 
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(1) 子ども医療費無料化制度の拡充 

(2) 保育園、学童保育所への待機児童の解消 

(3) 就学援助制度の拡充 

(4) 給付型奨学金制度の創設 

２ 地域経済の活性化について 

(1) 「中小企業振興基本計画」の進捗状況について 

(2) 「計画」における新しい施策についてどのようなものがあるか。 

(3) 住宅リフォーム助成制度の拡充について 

(4) 店舗リフォーム助成の創設について 

(5) 地産地消の取組について 

 

９番 山 田 伸 幸 議員 

１ 小野田中央青果（株）に対する補助金と市場の運営上の問題について 

(1) 当初の説明と最近の説明の違いについて 

(2) 説明食い違いの責任は。 

(3) 学校給食への納品について 

２ 国民健康保険の単一県化について 

(1) 保険料の見通しについて 

(2) 行政処分の在り方について 

３ 山陽小野田市民館の耐震化について 

  耐震指数 Iｓ値についての評価と対策の在り方について 

４ 公共交通について 

(1) デマンド交通の評価について 

(2) デマンド交通の導入拡大について 

 

１０番 笹 木 慶 之 議員 

１ 活力あるまちづくりについて 

  我が国の農林水産業・地域の活力創造に向けた政策改革のグランドデザ

インとして「農林水産業・地域の活力創造プラン」が示されている。これ

を受けて 

(1) 人口減少社会における農山漁村の活性化について本市の現状と課題及

び今後の取組について伺う。 

(2) 林業の成長産業化の認識と具体的対応について伺う。 

(3) 「水産日本の復活」について本市の現状と課題及び今後の取組につい

て伺う。 

 ２ 移住と交流施策の促進について 
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(1) これまでの取組と成果について伺う。 

(2) 求められる地域の姿勢と対応について伺う。 

(3) 地場産業の育成と雇用の拡大について伺う。 

３ 水道未給水地域の対応について 

これまでの回答を踏まえ、具体的対応策を伺う。 

 

 

 

 


